

# Zwei Vollblutturner als Ehrenmitglieder

## Abwechslungsreiche Hauptversammlung des Turnvereins Reichenburg

René Romer und Ivo Friedrich erlangten die Ehrenmitgliedschaft. Samuel Kistler wurde zum Freimitglied ernannt.

Trotz drei Demissionen im Vorstand konnten die Lücken relativ problemlos geschlossen werden. Erfreulich viele junge Turnerinnen und Turner konnten in den Verein aufgenommen werden.

Eing. Gleich zu Beginn gedachten die Turnerinnen und Turner dem verstorbenen Ehrenmitglied Albert Rasi-Köppel. Der Hinschied ist ein schmerzlicher Verlust für den Turnverein Reichenburg. Die Turnerinnen und Turner vermissen die Frohnatur Albert und seinen besonderen Schalk. Die Jahresberichte und die Buchhaltung wurden von der Versammlung diskussionslos abgenommen.

Der Turnverein Reichenburg musste neun Wegzüge hinnehmen. Auf der anderen Seite durfte die Versammlung mit Rahel Zett, Denise Reiter, Balz Mettler, David Anderegg, Driton Raja und Markus Kistler sechs Aktivturnerinnen und Aktivturner sowie mit Laura Farisè, Sarah Tschaggelar, Jonas Schmucki, Sven Spicher, Stefano Sabatella und Jonas Zett sechs Mitturnerinnen und Mitturner willkommen heissen, was grosse Freude macht.

### Umwälzungen im Führungsgremium

Die Versammlung sah sich mit drei Rücktritten konfrontiert. Die Aktuarin Sibylle Kistler und die Kassierin Pia Kistler verlassen den Vorstand nach drei Jahren. Nach fünfjähriger Vorstandstätigkeit hat auch Beisitzer Vitus Spörri demissioniert. Die Versammlung würdigte die wertvollen Verdienste der scheidenden Vorstandsmitglieder, die sich engagiert eingesetzt haben. Als neue Aktuarin stellt sich Tamara Küng zur Verfügung. Die neue Beisitzerin heisst Denise Mächler. Jugi-Chef René Kistler-



René Romer und Ivo Friedrich sind Ehrenmitglieder des TV Reichenburg. BRG/TV

Suter hat das Kassieramt übernommen. Sein damit vakanter Posten wird von René Romer wieder besetzt. Auf Grund dieser guten Ausgangslage konnte der Präsident Bruno Stolz gar nicht mehr anders und liess sich ebenfalls wieder wählen. Der 2. Rechnungsrevisor Christoph Bruhin hat sich ebenfalls für eine weitere Amtsperiode verpflichtet. Der Vorstand 2006 setzt sich wie folgt zusammen: Patrick Tribelhorn, Oberturner; Tamara Küng, Aktuarin; Christoph Schmucki, Beisitzer; René Kistler-Suter, Kassier; René Romer, Jugi-Chef; Denise Mächler, Beisitzerin; Bruno Stolz, Präsident.

### Attraktives Jahresprogramm

Oberturner Patrick Tribelhorn präsentierte ein reich befrachtetes Jahresprogramm, das viel Spass und Sport verspricht. Die Höhepunkte im angelaufenen Jahr sind das Rangturnen, die Kantonalmeisterschaft in Siebnen-Wangen, die Turnfeste in Reutigen und Freienbach, die Schweizer Meisterschaft im Vereinsturnen in Sissach und die Turnshow in Reichenburg. Mit Anlässen wie maskierte Turnstunde, Skiweekend, Plausch-

Stafette Quadrathlon, Mini-Triathlon, Turnfahrt, Jassabend und Sports-Night kommt das Gesellige kombiniert mit Sport nicht zu kurz. Jeweils dienstags und freitags turnt die Aktivriege um 19.30 Uhr in den Turnhallen zu Reichenburg. Sportbegeisterte und interessierte Neuturnerinnen und Neuturner sind herzlich willkommen. Weitere Infos können unter der Website [www.tvreichenburg.ch](http://www.tvreichenburg.ch) abgerufen werden. Unter 079 402 80 62 erhalten Interessierte Auskunft über das Turnangebot in Reichenburg.

### Verdiente Ehrungen und Anerkennungen

Als fleissigste Turnstundenbesucher haben sich Fabienne Mettler, Luca Farisè und Fabienne Freuler ausgezeichnet. Die Jahresmeisterschaft bringt mit Patrick Tribelhorn und Reto Schönbächler gleich zwei Sieger hervor, gefolgt von Newcomer Luca Farisè. Die Gründerväter der Läuferriege Reichenburg, Sepp Burlet-Zweidler und Roger Kistler, haben sich gut zehn Jahre lang für die Laufbewegung in Reichenburg engagiert. Die Versammlung würdigte den Schweizer Meister im Nationalturnen in der

Jugendklasse 2, Pirmin Zett. Bruno Kessler und seine Leitercrew konnten mit der Nationalturnriege tolle Erfolge auf nationaler Ebene feiern und haben somit die Position als beste Equipe im Land gefestigt. Erwähnenswert ist dabei auch der hervorragende fünfte SM-Rang von Roman Anderegg in der Leistungsklasse 2, der im Schlussgang den Titel nur knapp verpasste. Das Organisationstalent Hanspeter Rast wurde für seinen grossartigen Einsatz als OK-Präsident beim Mächler-Derby geehrt. Unter seiner Regie gelang dem Komitee ein herrlicher und unvergesslicher Anlass für die Jugend. Mit grosser Genugtuung durfte die Versammlung auch vernehmen, dass Hansruedi Anderegg anlässlich der Delegiertenversammlung des Eidgenössischen Nationalturnverbandes (ENV) die STV-Ehrenverdienstnadel (höchste Verbandsauszeichnung im Schweizerischen Turnverband) und die Ehrenmitgliedschaft beim ENV erhalten hat.

Verdientermassen zum Freimitglied gekürt wurde für zehn Jahre aktives Turnen Samuel Kistler. Dieser vielseitige und sympathische Sportler zeichnete sich als Pionier der Vereinshomepage wie auch durch wertvolle Vorstandsarbeit aus.

Höhepunkt der Versammlung war die Ernennung zweier neuer Ehrenmitglieder. Mit der Ehrenmitgliedschaft wurden zwei äusserst verdienstvolle Turner belohnt, was innerhalb der Versammlung Begeisterungsstürme auslöste. Es sind zwei mit Ecken und Kanten, die die klassische Turnlaufbahn von der Jugendriege bis in die Aktivriege durchlaufen haben. René Romer-Höner und Ivo Friedrich-Uhr haben sich während über 20 Jahren unermüdlich und manchmal fast selbstlos für den Turnverein eingesetzt.

Trotz der fortgeschrittenen Zeit wurde über diverse Sachthemen engagiert diskutiert. Co-Drehbuchautor Christoph Schmucki stellt sich erfreulicherweise als OK-Präsident der Turnshow 2006 zur Verfügung. Das ausgediente Grosstrampolin wird veräussert. Allfällige Interessenten mögen sich beim Präsidenten melden.